



HISTORIA INTELECTUAL

En recuerdo de Roberto Fernández de Caleyá

Martes, 9 de marzo de 2004

A las 19:30 h

Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo martes 9 de marzo a las 19.30, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes una **sesión en recuerdo de Roberto Fernández de Caleyá y Álvarez (1946-2004)**, en homenaje a su contribución al desarrollo y consolidación del sistema español de ciencia y tecnología. En la sesión, moderada por **Félix Ynduráin**, Catedrático de Física de la Materia Condensada por la Universidad Autónoma de Madrid, intervendrán entre otros, **Luis A. Oro**, Catedrático de química inorgánica de la Universidad de Zaragoza, **Elena Escudero**, profesora de fisiología animal de la Universidad Autónoma de Madrid, **Elías Fereres**, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos y Montes de la Universidad de Córdoba y **Emilio Fernández López**.

Roberto Fernández de Caleyá, después de obtener su título de ingeniero, inició su carrera científica en el campo de la bioquímica vegetal, obteniendo el grado de Doctor Ingeniero Agrónomo en la Universidad Politécnica de Madrid en 1973. Tras una estancia en la Universidad de California (Davis), vuelve a la Universidad Politécnica de Madrid, donde obtiene la Cátedra de Química en la ETS de Ingenieros de Montes.

Ocupó puestos de relevancia en el sistema de gestión de I+D: Fue el primer Director de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva (ANEP), y luego Director General de Investigación Científica y Técnica en el Ministerio de Educación y Ciencia, así como primer Presidente de la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora.



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

Tras su paso como Director del Museo Nacional de Ciencias Naturales, volvió a su Cátedra en la Universidad Politécnica de Madrid. En el año 2001 fue elegido miembro de la Real Academia de Ingeniería, a cuya Junta de Gobierno pertenecía. Falleció el 23 de enero de este año.